
【⽇時】平成29年7⽉26⽇（⽔）
【出席者】⼤阪国道事務所・⼤阪府・⾼槻市・地元関係者

（タクシー事業者等）・マスコミ関係者
【議事次第】
１・経過及び事業報告
①「⼋丁畷交差点の経緯」
⾼槻市 都市創造部⻑ 梅本定雄

②「事業経過及び整備効果について」
国⼟交通省⼤阪国道事務所
地域調整課⻑ 滋野勝稔

③「⾼槻市と連携した⽤地取得」
国⼟交通省⼤阪国道事務所
⽤地課⽤地第⼀係⻑ ⽔⼭正輝

２・道路利⽤者の声（紹介）
①道路利⽤者へのインタビュー上映
②バス事業者 ⾼槻市 交通部 芝⽣営業所⻑ 福⽥昌弘
③タクシー事業者 ⾼槻市城タクシー協議会事務局 村上寛

大阪国道事務所

⼤阪国道事務所
有⽥所⻑の挨拶

⾼槻市 都市創造部
梅本部⻑の説明

⾼槻市
濱⽥市⻑
からの挨拶

平成12年度から事業に着⼿した「国道171号⼋丁畷交差点改良事業」が平成29年6⽉28⽇に完了したことを記念し、⼤阪
国道事務所と⾼槻市では事業の⽬的や経緯、完成後の整備効果についてお知らせするための報告会を⾼槻市総合センターにて
開催しました。報告会では、渋滞がほぼ解消した等の整備効果についての説明の他、⼀般市⺠やタクシー事業者等道路利⽤者
から喜びの声も聞く事が出来、会場は和やかな雰囲気に包まれていました。

会場⾵景

道路利用者の声

時刻表通り、通行でき
る様になりました！
交差点改良の未完成
の場所も事業を進め
て欲しいです。

改良後、スムーズに通
れる様になりました！

バス事業者 高槻市
交通部芝生営業所長

福田様

タクシー事業者 高槻市域タクシー
協議会 事務局 村上様

挨拶・説明の様⼦


